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Requer informações sobre o estado de 
conservação dos eucaliptos ao longo da 
Estrada Parque Valinhos. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O Vereador Alécio Cau que subscreve requer, nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que sejam encaminhados ao Poder 

Executivo Municipal os seguintes pedidos de informações:

Diversos munícipes têm procurado este vereador 

relatando que vários eucaliptos ao longo da Estrada Parque Valinhos se encontram 

em estado de conservação precário, com risco iminente de queda. Diante dessa 

situação, é necessário saber se o Poder Executivo está ciente do problema e quais 

medidas estão sendo adotadas para sanar a questão, visando a segurança e a 

integridade das vias públicas.

Assim, solicita-se que sejam fornecidas as seguintes 

informações sobre a situação atual dos eucaliptos e os planos de ação para a sua 

recuperação ou substituição:

1. O Poder Executivo está ciente do estado de 

conservação dos eucaliptos ao longo da Estrada 

Parque Valinhos?

2. Existe algum estudo ou levantamento técnico recente 

sobre a condição das árvores na referida estrada?

3. Quais são as medidas que estão sendo adotadas 

para avaliar e solucionar o problema dos eucaliptos 

em mau estado?

4. Há um cronograma previsto para a execução das 
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ações necessárias para garantir a segurança e a 

integridade das vias públicas em relação a essas 

árvores?

5. Caso ainda não tenha sido feito, está previsto um 

plano de manutenção e recuperação das áreas 

afetadas?

Justificativa

O Vereador Alécio Cau, na qualidade de representante 

dos cidadãos de Valinhos, vem através deste, requerer informações a respeito da 
situação dos eucaliptos ao longo da Estrada Parque Valinhos. Diversos 

munícipes têm procurado este vereador para relatar que muitos eucaliptos ao longo 

da estrada estão em péssimo estado de conservação, com risco de queda iminente.

Assim sendo, solicita-se que o Poder Executivo informe 

se está ciente dessa situação e quais providências estão sendo tomadas para 

resolver o problema, garantindo a segurança e a integridade das vias públicas. 

           

               

               

Valinhos, 6 de agosto de 2024.
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